

Neues Werk von Mazda Powertrain Manufacturing (Thailand)

MAZDA NIMMT GETRIEBEFERTIGUNG IN THAILAND AUF

- **Neuer Standort produziert SKYACTIV-Drive Automatikgetriebe**
- **Jährliche Kapazität steigt damit auf 1,54 Millionen Einheiten**
- **Aufbau globaler Mazda Produktionsstruktur schreitet voran**

Leverkusen, 13. Januar 2015: Im neuen Mazda Getriebewerk in Thailand hat jetzt die Serienproduktion begonnen. Am Standort der Mazda Powertrain Manufacturing (Thailand) Co., Ltd. (MPMT) in der Präfektur Chonburi wird das Automatikgetriebe SKYACTIV-Drive produziert. Pro Jahr können bei MPMT bis zu 400.000 Einheiten hergestellt werden. Damit steigt die jährliche globale Produktionskapazität von Mazda für manuelle und automatisierte Getriebe, die auch im japanischen Werk Hofu gefertigt werden, auf rund 1,54 Millionen Einheiten.

Die Automatik-Getriebe aus Thailand werden an globale Mazda Produktionsstätten wie den AutoAlliance Standort in Thailand geliefert und kommen im Mazda2, im Mazda3 und im Mazda CX-5 zum Einsatz. Das Automatikgetriebe gehört zu den neuen SKYACTIV Technologien, mit denen Fahrspaß, Effizienz sowie Umwelt- und Sicherheitseigenschaften auf ein neues Niveau gehoben werden.

„Zur Sicherstellung einer hohen Fertigungsqualität haben wir große Anstrengungen unternommen“, sagte MPMT Präsident und CEO Hidenori Kawakami beim Produktionsstart. „Wir haben unter anderem mehr als 30 Ingenieure und Manager in die Mazda Werke in Hiroshima und Hofu geschickt. Der Beginn der Serienproduktion in Thailand zeigt: Mazda hat erfolgreich eine globale Produktionsstruktur aufgebaut, die in der Lage ist, SKYACTIV-Drive Automatikgetriebe in der gleichen Qualität zu produzieren, die wir auch in Japan erreichen. Mazda wird auch in Zukunft mit den Menschen in Thailand zusammenarbeiten, um einen Beitrag zur weiteren wirtschaftlichen Entwicklung des Landes zu leisten.“

Der Aufbau einer globalen Produktionsstruktur ist eine der zentralen Maßnahmen des Mazda Strukturreformplans, den das Unternehmen im Februar 2012 bekannt gegeben hat. Der japanische Automobilhersteller macht auf diesem Gebiet stetige Fortschritte und feiert mit dem



Start der Getriebefertigung bei MPMT nun einen weiteren wichtigen Meilenstein. Gleichzeitig baut Mazda das Angebot von neuen Modellen mit SKYACTIV Technologien weiter aus und erwartet, dass bis zum Ablauf des im März 2016 endenden Geschäftsjahrs der globale Verkaufsanteil der SKYACTIV Modelle auf mehr als 85 Prozent steigen wird.

Auskunft erteilt:
Karin Lindel
Supervisor
Produkt- und Unternehmenskommunikation
Tel.: 02173.943.303
E-mail: klindel@mazda.de